

Antrag Nr. 09-O-03-0020

SPD-Fraktion

Betreff:

Tiefgarage Elsässer Platz

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- ob für die Tiefgarage „Elsässer Platz“ ein Investor gefunden wurde und bis wann ein entsprechender Magistratsbeschluss vorgelegt wird oder
- wie er ansonsten gedenkt, das Projekt voranzutreiben und
- inwieweit bei der Planung der Oberfläche die Überlegungen des Kinderhauses, die offene Jugendarbeit auf den Platz zu verlegen, berücksichtigt werden.

Begründung:

Seit Jahren bemühen sich die Ortsbeiräte Westend/Bleichstraße und Rheingauviertel/Hollerborn gemeinsam darum, den Elsässer Platz neu zu gestalten. Zielvorgabe ist es, die über 500 PKWs in einer Tiefgarage unterzubringen, um die Oberfläche für die Naherholung des extrem dicht besiedelten Westends zu gewinnen.

Nach einer Ausschreibung, um einen Investor/Betreiber für solch eine Tiefgarage zu finden, herrscht nun schon seit über zwei Jahren Funkstille aus dem Rathaus. Das Problem dieses Platzes löst sich aber nicht durch „Aussitzen“.

Wiesbaden, 10.11.2009